

EL CASO GALILEO: LOS LÍMITES DE LA CIENCIA Y LA RELIGIÓN

(indicaciones para el profesor)

Hola profes:
La actividad puede hacerse en dos o tres sesiones, o lo que se necesite.

Se puede dividir la clase en grupos de alrededor de 5 alumnos.



Es vital que, una vez estén los grupos hechos, los alumnos sepan qué se les va a evaluar y cómo. Esta cuestión se les explicará habiendo repartido previamente las hojas para los alumnos: en la Actividad 6 se explica con detalle. Se evalúan 3 cosas:

- las hojas completadas en grupo pero que cada alumno ha de presentar individualmente (4 pts.)
- la breve exposición del portavoz de grupo (4 pts.)
- la plantilla con la que cada alumno evalúa a sus compañeros de grupo (2 pts.) Podéis hacer la media de las notas que ha obtenido un miembro del grupo.